

Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De transmettre ce rapport à M. Cardaix.

50.—Le Surintendant des Marchés recommande la location de l'étal No 3 situé à l'extrémité Est du Marché Bonsecours, rue St-Paul, à M. Achert Singer.

Résolu: Suivant la recommandation du Surintendant des Marchés, mais ce dernier devra au préalable s'assurer si M. Mathias Cusson, à qui un bail avait été consenti, ne désire pas signer son bail par un avis par écrit transmis à ce dernier.

51.—Le Surintendant des Parcs fait rapport "re" vieux canons de l'île Ste-Hélène, informant le Bureau que le sous ministre de la Milice est prêt à mettre deux vieux canons à la disposition de la Ville de Montréal, pourvu que la Ville paie les frais encourus par le déplacement et le transport de ces canons.

Résolu: De prier le Surintendant de transmettre l'estimé du coût de ce déplacement et du transport.

52.—Maître Bisailon, avocat, fait rapport et transmet une liste des expropriations qui restent à faire dans St-Louis.

Déposé.

53.—Le Surintendant des Marchés fait rapport sur la demande de M. E. Lefebvre pour la location de l'espace vacant, situé en face de la glacière de M. N. Dufort, locataire des étaux 62 et 64 dans le Marché Bonsecours et déclarant ne pas recommander telle location.

Résolu: En conséquence.

54.—Le Surintendant de l'Eclairage fait rapport sur le compte de la Compagnie Saraguay pour l'éclairage de l'hôtel de ville de Notre-Dame de Grâces. (\$252.95).

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur cette réclamation.

55.—Le président du Bureau des Evaluateurs soumet qu'un honoraire de dix dollars devrait être chargé pour tout certificat d'évaluation donné par son département, ledit certificat étant souvent demandé par les propriétaires dans le but de faire des emprunts sur les bâtisses.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité a ce droit.

56.—Le Trésorier de la Cité transmet une lettre de M. Ducharme demandant qu'il lui soit payé comme compensation par le fait qu'il n'aurait pas eu de vacances annuelles, un mois de salaire.

Déposé sur la table pour être pris en considération au mois de mai.

57.—Soumise une lettre de M. Beaudry Leman, concernant sa nomination comme Ingénieur de la Cité sur la commission des Services électriques.

Déposé sur la table.

58.—Soumise une résolution du Club Chénier, concernant le Bill des Tramways.

Déposée sur la table pour être prise en considération lors de l'entrevue avec les autorités de la Compagnie.

59.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité "re" questions relatives à l'enquête Royale tenue par Son Honneur l'Honorable juge Cannon.

Déposé sur la table:

60.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'enlèvement quotidien des ordures ménagères.

Résolu: De déposer sur la table, après avoir complété le dossier, en attendant un rapport ultérieur de l'Ingénieur en Chef.

61.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 10 avril 1911, au sujet du débordement des égouts communiquant à la ferme d'épuration dans le quartier Notre-Dame de Grâces et des dégâts occasionnés par ce fait.

Résolu: D'informer le Conseil que cette question est actuellement à l'étude par l'Ingénieur en Chef, et qu'aussi-tôt que son rapport sera prêt, les Commissaires feront rapport au Conseil, recommandant de voter les crédits nécessaires pour faire les travaux.

62.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité "re" taxe pour l'entretien des trottoirs en hiver, déclarant que pour faire disparaître l'anomalie qui existe actuellement et qui consiste pour la ville, à faire un service dont le coût ne peut être prélevé que l'année suivante, il faudrait faire amender la charte à cet effet.

Résolu: De référer ledit rapport à la Commission Spé-

cessary for vaccination, etc.

Resolved: To request Dr. J. E. Laberge to submit to the Board an estimate of the cost of such articles.

48.—The Supt. of Municipal Buildings recommended that repairs be made to the shed adjoining the DeLorimier City Hall Building, and to a part of the brick wall of said building, the cost of such repairs being estimated at \$45.

Resolved: To request the Supt. of Municipal Buildings to inform the Board whether an amount has not already been voted to repair said building.

49.—The Supt of Parks reported on Mr. Gardaix's letter "re" supply of trees to Notre Dame de Grâces.

Resolved: To transmit a copy of the Superintendent's report to Mr. Gardaix.

50.—The Supt. of Markets recommended that stall No. 3, situated at the East end of Bonsecours Market, be rented to Mr. Achert Singer.

Resolved: To concur in the recommendation of the Supt. of Markets, the latter, however, to previously notify in writing, Mr. Mathias Cusson, to whom said stall had been rented, to inform the Board whether he intends or not to sign his lease.

51.—The Supt. of Parks reported anent the old guns on St. Helen's Island, and informed the Board that the Deputy Minister of Militia was willing to place two old guns at the disposal of the City of Montreal, provided that the City pay the cost of removing the same.

Resolved: That the Supt. of Parks be requested to transmit an estimate of the cost of removing such guns.

52.—Submitted a report from Mr. Bisailon, barrister, containing a list of the remainder of expropriations to be effected in the Town of St. Louis.

Filed of record.

53.—The Supt of Markets reported on the application from Mr. E. Lefebvre to rent the vacant space opposite Mr. N. Dufort's refrigerator, tenant of Stalls 62 and 64, Bonsecours Market, and recommended that said application be not granted.

Resolved: Accordingly.

54.—The Supt. of the Light Dept. reported on the account of the Saraguay Co., for the lighting of the Notre Dame de Grâces City Hall, the same amounting to \$252.95.

Resolved: To refer the said account to the Law Dept. for a report.

55.—The Chairman of the Board of Assessors recommended that a fee of 10 cents be charged for each certificate of valuation given by his department, such certificates being often asked for by proprietors for the purpose of effecting loans on their buildings.

Resolved: To refer the matter to the Law Dept. in order to ascertain whether the City has the right to charge such fee.

56.—The City Treasurer transmitted a letter from Mr. Ducharme, asking that he be paid a month's salary as compensation owing to the fact that he did not take any holidays.

Laid on the table, to be considered in the month of May.

57.—Submitted a letter from Mr. Beaudry-Leman, concerning his appointment as the City's Engineer on the Electrical Commission.

Laid on the table.

58.—Submitted a resolution of the Chenier Club, concerning the Tramways Bill.

Laid on the table, to be considered when the Board shall confer with the authorities of the Company.

59.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" question put in connection with the Royal Investigation held by His Honor Judge Cannon.

Laid on the table.

60.—Submitted a report from the Chief Engineer in connection with the daily removal of house offal.

Consideration deferred until the Chief Engineer shall have made a further report on this matter.

61.—Submitted an extract from the Minutes of Council, meeting held on the 10th April 1911, in connection with the overflowing of the sewers emptying into the sewage farm, in Notre Dame de Grâces Ward, and the damages occasioned thereby.

Resolved: To inform the Council that this matter is being considered by the Chief Engineer and that as soon